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João 14:1-21 
Não se turbe o vosso coração; credes em Deus, crede também em Mim. Na casa de Meu 
Pai há muitas moradas; se não fosse assim, Eu vo-lo teria dito. Vou preparar-vos lugar. E 
quando Eu for, e vos preparar lugar, virei outra vez, e vos levarei para Mim mesmo, para 
que onde Eu estiver estejais vós também. Mesmo vós sabeis para onde vou, e conheceis 
o caminho. Disse-lhe Tomé: Senhor, nós não sabemos para onde vais; e como podemos 
saber o caminho? Disse-lhe Jesus: Eu sou o caminho, e a verdade e a vida; ninguém vem 
ao Pai, senão por Mim. Se vós Me conhecêsseis a Mim, também conheceríeis a Meu Pai; 
e já desde agora O conheceis, e O tendes visto. Disse-lhe Filipe: Senhor, mostra-nos o 
Pai, o que nos basta. Disse-lhe Jesus: Estou há tanto tempo convosco, e não Me tendes 
conhecido, Filipe? Quem Me vê a Mim vê o Pai; e como dizes tu: Mostra-nos o Pai? Não 
crês tu que Eu estou no Pai, e que o Pai está em Mim? As Palavras que Eu vos digo não 
as digo de Mim mesmo, mas o Pai, que está em Mim, é Quem faz as obras. Crede-Me 
que estou no Pai, e o Pai em Mim; crede-Me, ao menos, por causa das mesmas obras. 
Na verdade, na verdade vos digo que aquele que crê em Mim também fará as obras que 
Eu faço, e as fará maiores do que estas, porque Eu vou para Meu Pai. E tudo quanto 
pedirdes em Meu nome Eu o farei, para que o Pai seja glorificado no Filho. Se pedirdes 
alguma coisa em Meu nome, Eu o farei. Se Me amais, guardai os Meus mandamentos. E 
Eu rogarei ao Pai, e Ele vos dará outro Consolador, para que fique convosco para 
sempre; o Espírito de verdade, que o mundo não pode receber, porque não O vê nem O 
conhece; mas vós O conheceis, porque habita convosco, e estará em vós. Não vos 
deixarei órfãos; voltarei para vós. Ainda um pouco, e o mundo não Me verá mais, mas vós 
Me vereis; porque Eu vivo, e vós vivereis. Naquele dia conhecereis que estou em Meu 
Pai, e vós em Mim, e Eu em vós. Aquele que tem os Meus mandamentos e os guarda 
esse é o que Me ama; e aquele que Me ama será amado de Meu Pai, e Eu o amarei, e 
Me manifestarei a ele. 
 
Essa é mais uma daquelas ocasiões em que Jesus começava a Se despedir de Seus 
discípulos com a promessa de que algum dia Ele voltaria para levá-los Consigo a lugar 
que Ele estaria preparando. Obviamente que ninguém estava conseguindo entender 
aquilo, muito menos de que Ele deveria ser crucificado. Mas todas aquelas palavras só 
fizeram sentido após todos terem recebido o batismo com o Espírito Santo, que foi o que 
lhes permitiu ter suas mentes abertas para compreender cada uma daquelas palavras 
enigmáticas. 
 
Ele disse que quem conhecesse ao Filho também estaria conhecendo ao Pai, e muitos 
como Tomé, também não conseguiam entender o que isso significava. Só mais tarde é 
que eles vieram a entender que Jesus era a imagem visível do Deus invisível. Portanto, 
embora Jesus não fosse Deus, quem O contemplasse, estaria vendo o próprio Pai. Deus 
fez do Seu Filho unigênito um reflexo de Si mesmo, uma cópia perfeita de Deus, como 
está escrito em Hebreus 1:3, uma expressa imagem de Sua Pessoa. 
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Mas Jesus afirmava que Ele não apenas era uma imagem refletida do Seu Pai, mas que o 
próprio Pai habitava Nele, o que significa que havia duas Pessoas habitando e falando 
naquele corpo: uma era Deus e a outra Pessoa era o Seu Filho. É por isso que Ele disse: 
“Credes em Deus, crede também em Mim”, e também “As Palavras que Eu vos digo não 
as digo de Mim mesmo, mas o Pai, que está em Mim‖. Então, embora os discípulos 
ouvissem o Filho de Deus falando, aquelas Palavras eram de Deus mesmo falando 
através do Seu Filho. Então, às vezes era Deus falando, e outras vezes era o Filho 
falando. 
 
E Cristo fez a promessa de que o mesmo Espírito que estava ali com eles fazendo as 
obras através do Seu Filho em Quem habitava, viria algum dia para também habitar neles. 
“Vós O conheceis, porque habita convosco, e estará em vós‖. “Habita convosco” porque 
estava ali com eles na forma do Filho; mas quando disse “estará em vós”, significa dizer 
que algum dia habitaria na Igreja também, embora em uma medida, visto que somente no 
Filho unigênito Deus pôde habitar sem medida. 
 

O Filho de Deus em Uma Forma Espiritual 
 
Mas mais enigmático ainda do que dizer e entender que o Pai habitava no Filho, era 
assimilar a ideia de que o Filho estava ou habitava no Pai, o que significa dizer que 
quando o Pai estivesse habitando na Igreja na forma do Espírito Santo, o Filho também 
estaria fazendo isso nessa mesma forma espiritual, mesmo estando fisicamente ausente 
da Igreja preparando um lugar para Ela nas mansões celestiais. 
 
Isso somente era possível porque Jesus não era um Homem ou Filho comum, mas Ele foi 
gerado da própria substância do Pai, sendo uma parte de Deus. Mas o irmão Branham 
disse que quando foi feita a promessa de que Ele voltaria para os Seus discípulos, era o 
Pai prometendo voltar a eles na forma do Espírito Santo. 
 

Almas Que Estão Em Prisão Agora (10/11/1963) § 127 
Note, o mesmo Espírito Santo que viveu Nele: ―Ainda um pouco, e o mundo não Me verá 
mais; todavia vós Me vereis; porque Eu estarei convosco, mesmo em vós, até o fim do 
mundo. Eu voltarei para vós,‖ Ele disse. “Eu,” era o Pai que estava Nele, ―que virá a 
vós.‖ E Ele disse: ―Quando o Espírito Santo vier sobre vós, Ele revelará estas coisas 
que eu vos tenho ensinado, e vos mostrará coisas por vir.‖ Aí que está agora. 
 
Deus estava ali tratando com os Seus filhos enquanto estava tabernaculando no Seu 
Filho unigênito, mas haveria um momento em que Cristo seria morto, ressuscitado e 
ascendido aos Céus, e durante todo esse tempo, a Igreja ficaria como órfã, até o dia do 
Pentecostes. 
 

Não Vos Deixarei Privados de Pai 
 
A palavra “órfãos” citada no Evangelho de João vem do grego ―orphanos‖ (ορφ αν ος) que 
quer literalmente dizer “privado de pai”, “daqueles privados de mestre, guia, tutor”, “órfão”. 
 
Essa é uma Escritura que os unicistas usam para dizer que Jesus era o Seu próprio Pai, o 
qual o irmão Branham disse que é um ensino errado. O que ele nos ensinou foi de que 
aqui era o Pai no Filho falando o tempo todo. Então, não era o nosso Irmão mais velho 
aqui chamando os Seus discípulos de “filhos”, mas era o próprio Pai que habitava em 
Jesus que lhes chamava assim. 
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João 13:33 
Filhinhos, ainda por um pouco estou convosco. Vós Me buscareis, mas, como tenho dito 
aos judeus: Para onde Eu vou não podeis vós ir; Eu vo-lo digo também agora. 
 
No entanto, na tradução do Rei Tiago em inglês que o irmão Branham utilizava essa 
palavra grega ―orphanos‖ foi traduzida como ―comfortless‖, que quer dizer “desolados”, 
“desamparados”, “abandonados”, “sem conforto” ou “sem consolo”, talvez para assim 
justificar a promessa da vinda de um “consolador”. Ao meu ver, isso não foi uma tradução, 
mas uma interpretação do tradutor. Portanto, nossas bíblias portuguesas estão corretas, 
mas essa tradução da bíblia inglesa está errada. 
 
Contudo, por conta dessa tradução, das trinta vezes que o irmão Branham mencionou 
essa Escritura, ele nunca a leu da forma correta segundo o grego, onde Deus tratasse 
conosco exatamente como privados de um pai por algum tempo, mas apenas como 
desolados ou sem consolo, até que o Consolador viesse para fazer na Igreja as mesmas 
obras que fez em Seu Filho. 
 
Mas é preciso que se entenda que quando Jesus disse que não deixaria Sua Igreja órfã, 
não era exatamente Ele, mas era Deus mesmo falando isso através do Seu Filho, como 
Ele mesmo disse: “As Palavras que Eu vos digo não as digo de Mim mesmo, mas o Pai, 
que está em Mim‖. Então não era o nosso Irmão mais velho nos chamando de “filhos”, 
mas o Pai que habitava Nele. “Não sou Eu que estou dizendo que por um breve tempo 
ficareis órfãos, mas é o vosso próprio Pai que habita em Mim que está dizendo isso”. 
Então, isso nada tem a ver com o que os trinitários e unicistas explicam, de que Jesus 
estaria aqui mostrando a eles a bondade de um Pai, que embora estivesse indo embora, 
cuidaria assim mesmo de seu futuro bem-estar. 
 

O Filho Está Conosco na Forma do Espírito Santo 
 
Por conseguinte, pelo fato de Jesus estar no Pai por ser uma parte de Deus, ainda que 
Ele não possa estar conosco fisicamente – porque essa ainda não é a ocasião – Ele pode 
estar na forma espiritual por meio do Espírito do Seu Pai que habitava Nele e que agora 
está em nós. 
 
Ver a Jesus (18/07/1954) §§ 4-5 
E eu estou tão feliz esta noite por saber que – que Jesus não abandonou as pessoas 
neste grande dia em que estamos vivendo, sob esta grande tensão sob a qual estamos 
todos hoje, mas nosso Senhor não nos deixou. Ele disse: ―Não vos deixarei sem consolo. 
Eu rogarei ao Pai, e Ele vos dará outro Consolador, que é o Espírito Santo, e Ele habitará 
convosco para sempre, o Espírito de Verdade, que o mundo não pode receber‖. Sou 
muito grato por este Espírito de Verdade estar conosco até o fim. E esse Espírito de 
Verdade não é outro senão o próprio Senhor Jesus, em forma espiritual. Pois Ele 
disse: ―Um pouco, e o mundo não Me verá mais. No entanto, vós Me vereis, pois estarei 
convosco, mesmo em vós, até o fim do mundo‖. E isso significa esta noite. E onde quer 
que estejamos, temos a Palavra consoladora de saber que Jesus estará conosco. 
 
Sim, porque Ele mesmo disse: “Eu estou no Pai”. 
 
Deus Provendo Cura Para Esta Geração (19/07/1954) § 27 
Depois de partir, Ele disse: ―Não vos deixarei sem consolo. Vou lhes dar outra Bandeira. 
Se Eu for levantado da terra, atrairei todos os homens a Mim. E as coisas que Eu faço, 
vós fareis ainda maiores do que estas, porque Eu vou para o Meu Pai‖. E Ele comissionou 
seres humanos para irem a todo o mundo, e pregar o Evangelho, e demonstrar o poder 
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do Espírito Santo até que Ele volte, como um sinal. É o Sacrifício provido por Deus esta 
noite, é a Pessoa do Senhor Jesus na Pessoa do Espírito Santo aqui esta noite, 
provando ser Jeová-jiré, o Sacrifício provido pelo Senhor para sua cura esta noite, a 
Pessoa do Espírito Santo, Jesus Cristo retornando na forma do Espírito. Ele disse: ―Eu 
venho do Pai; Eu vou para o Pai. Mais um pouco e o mundo não Me verá mais. No 
entanto, vós Me vereis, pois estarei convosco, até mesmo em vós até o fim do mundo. 
  
Dizer que Jesus estaria conosco na forma do Espírito Santo, não significa dizer, como 
querem os unicistas, que Jesus fosse o próprio Espírito Santo, o que seria o mesmo que 
dizer que Jesus era o Seu próprio Pai, mas segundo o irmão Branham, significa que o 
Espírito Santo estaria nos dando testemunho da Pessoa de Jesus, o Filho de Deus, de 
que qualquer coisa que pedíssemos ao Pai, em Nome de Seu Filho, isso nos seria 
concedido. 
 
Jesus disse que enquanto o Espírito Santo estivesse conosco para nos consolar Ele 
estaria com o Pai, no sentido de estar sentado em Seu trono para fazer intercessões pela 
Sua Igreja. 
 
A Rainha do Sul (14/06/1957) § 28 
―Aquele que crê em Mim também fará as obras que Eu faço‖. Agora, ―Não vos deixarei 
sem consolo. Vou orar ao Pai. Ele vos enviará o Espírito Santo da verdade‖. E o Espírito 
Santo quando Ele veio foi para dar testemunho de Jesus. Agora, se isso não é 
verdade, então Deus prometeu algo que Ele não foi capaz de fazer. 
 
O irmão Branham disse que o Espírito Santo era uma Testemunha do Filho, o que é 
correto porque Jesus disse: “O Pai testifica de Mim”. Mas se Jesus fosse Pai de Si 
mesmo, Ele teria mentido ao ter dito aquilo. 
 
Como a tradução do Rei Tiago estava errada, o irmão Branham nunca leu aquela 
Escritura de João 14 com a ideia de que Cristo viria até nós como se fosse o nosso 
próprio Pai para que não nos sentíssemos mais órfãos, porque sua tradução em inglês da 
Bíblia não lhe transmitia esse sentido. O irmão Branham sempre usava essa Escritura 
apenas para nos dizer que a mesma obra que o Filho fez, nós também faríamos porque o 
Espírito Santo que habitava Nele estaria habitando agora em nós também, ainda que em 
uma medida, pois no Filho habitava todo o Espírito Santo. 
 
Diga a Este Monte (15/12/1957) § 26 
Ó Deus eterno, no céu antes que houvesse um átomo, antes que houvesse as estrelas da 
manhã para cantar juntas, o grande Espírito do Deus vivo cobria todo o espaço e a 
eternidade. Lá Tu propôs em Vosso coração ter uma criação que Te adoraria. Ao longo 
das eras como Tu enviaste apenas homens, leis e profetas, e finalmente o Teu Filho. E 
Ele disse: ―Não vos deixarei sem consolo, mas voltarei e estarei convosco, mesmo em 
vós, até o fim dos tempos. E as obras que Eu faço vós também as fareis; e mais do que 
isso, porque vou para o Meu Pai‖. E a Bíblia escreve, como disse o grande escritor 
hebreu: ―Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e eternamente‖. 
 

Outro Consolador 
 
Então, devido a essa tradução, algumas vezes o irmão Branham interpretava que Jesus 
mesmo estaria dizendo que o Filho voltaria a nos consolar, mas na forma do Espírito 
Santo. Contudo, Jesus não é o Consolador, mas o Consolador habitava Nele. O 
Consolador é Cristo, ou seja, a unção que estava sobre o Filho para fazer as obras que 
fez, e agora essa unção está sobre a Igreja. 
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O Que é o Espírito Santo? (16/12/1959) § 57 
Quem é esse Espírito então? O que é o Espírito Santo? É Cristo em você. O Consolador, 
esse é o Espírito Santo. ―E quando o Consolador vier, Ele fará as mesmas coisas que Eu 
fiz enquanto o Consolador está em Mim. (Observe que o irmão Branham está nos 
dizendo aqui que Jesus não é o próprio Consolador, mas Ele foi um vaso que o 
Consolador usou para habitar e fazer as obras) Eu orarei ao Pai, e Ele lhe dará este 
Consolador. Você conhece o Consolador. O mundo não O conhece, nunca O conhecerá. 
Mas você O conhece porque Ele habita agora com você,‖ Jesus falando, ―mas Ele estará 
em você.‖ Aí está você, esse é o Consolador, ―estará em você‖. Não vos deixarei sem 
consolo: irei ter convosco. ―Eu não vou...‖ Agora, esse é o Consolador, Cristo. Isso é o 
que o Espírito Santo é, é Cristo. Ainda um pouco, e o mundo não Me verá mais; mas vós 
Me vereis: porque Eu vivo, vós... também vivereis. 
 
Então, nós precisamos ler o irmão Branham da mesma maneira como ele lia e entendia a 
tradução da Bíblia que ele possuía em mãos. Para o irmão Branham, Jesus esteve na 
terra confortando e consolando os filhos de Deus, mas antes que Ele partisse, prometeu 
que enviaria para eles um outro Consolador para nos consolar no lugar Dele. Se era um 
outro, significa que não era Ele mesmo, mas um outro, exatamente como a palavra diz. 
 
Segundo o dicionário, “outro” significa ―algo ou alguém, cuja referência indefinida se 
encontra fora do âmbito do falante e do ouvinte, e que se contrapõe, implícita ou 
explicitamente, a algo ou alguém definido, conhecido. Significa que não é o mesmo; mas 
distinto e diferente‖. Então, o que Jesus disse foi: “Vos será enviado Alguém diferente de 
Mim”. 
 
Mas na teologia unicista, essas palavras perdem o seu sentido, e como dizia o irmão Lee 
Vayle: “Quando uma palavra perde o seu verdadeiro significado tudo mais está perdido”. 
Jesus disse logo no início de nossa leitura bíblica: “Credes em Deus, crede também em 
Mim‖. Ou seja. “Creia em nós dois”. Mas um unicista não consegue enxergar isso, 
simplesmente porque para eles as palavras não tem o sentido que elas deveriam ter, e 
por isso, são analfabetos funcionais. 
 
Jesus estava cuidando da Igreja, mas Ele prometeu que após Sua partida um outro 
cuidaria no lugar Dele enquanto estivesse fazendo intercessões. 
 
Ele Se Importa. Você Se importa? (21/07/1963) § 34 
Ele se importava com eles. E observe, Ele se importava tanto até que, quando Ele sabia 
que deveria partir a fim de trazer esta grande coisa para nós, Ele disse: ―Não vos deixarei 
sem consolo, mas enviarei o Espírito Santo, e Ele continuará o Meu cuidado por vós‖, 
(“Esse Consolador será uma outra Pessoa que cuidará de você no Meu lugar”) até que 
Ele volte. Não há ninguém que se importe como Jesus. Sabendo que Seu corpo, como 
um Sumo Sacerdote, em uma obra mediadora que Ele está fazendo agora, esse Corpo 
deve estar na Presença de Deus o tempo todo, para intercessão, (Para nos preparar 
lugar) para que Deus não possa ver o pecado do pecador; Ele vê apenas o Sangue de 
Seu próprio Filho. E sabendo disso, Ele enviou de volta o Espírito Santo para 
continuar consolando o Seu povo. Ele Se importa? Certamente, Ele Se importa. Agora, 
Ele deveria continuar cuidando do povo, Seu povo aqui na terra... 
 
Porém, esse outro Consolador, era o mesmo Espírito Santo que estava em Jesus sem 
medida. 
 
Aquele Dia no Calvário (25/09/1960) §§ 128-129 
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―Um pouco mais, e o mundo não Me verá mais, contudo vós Me vereis. Eu estarei 
convosco, mesmo em vós, até o fim do mundo. Não vos deixarei sem consolo. Eu vou 
orar ao Pai; Ele vos enviará outro Consolador, que é o Espírito Santo, a quem o mundo 
não pode receber; ainda assim, vós podeis recebê-Lo‖. Agora observe. As obras 
―maiores‖ eram ter o poder na Igreja, não apenas para curar os enfermos pela oração, 
expulsar demônios pela oração, mas para comunicar a Vida Eterna aos crentes. O 
Espírito Santo estava vindo, e entregue nas mãos da Igreja, para conceder Vida. Oh! Isso 
é o que o Calvário significava. Tomou homens e mulheres encurvados e degradados, e os 
ergueu a uma posição, para serem filhos e filhas de Deus, para curar os enfermos e para 
comunicar a Vida Eterna; dando o Espírito Santo a crentes obedientes, homens que antes 
eram incrédulos, se tornam crentes e concedem vida espiritual e eterna. 
 

O Espírito Santo Testificaria do Filho 
 

Então, o Consolador não é Jesus Cristo, mas o Consolador está aqui para dar 
testemunho de que o Jesus Cristo ressuscitado está intercedendo junto ao Pai por nós 
para nos enviar o que nos foi prometido. 
 
Expressões (13/03/1962) § 72 
Que encontremos ali, com o testemunho das—das flores, e das árvores, e da luz solar, 
das folhas, e—e acima de tudo, com a Presença do Espírito Santo, que testifica da 
ressurreição de Cristo. ―Não vos deixarei sem consolo. Rogarei ao Pai, e Ele vos dará 
outro Consolador, e Ele permanecerá para sempre.‖ Oh, como nós O amamos, Senhor! 
 
O outro Consolador estaria aqui para viver em nós de modo que não fôssemos mais nós 
mesmos, mas Cristo habitando em nós. 
 
Aquele Que Está em Vós (10/11/1963) § 190 
Ele disse: ―Não vos deixarei sem consolo.‖ Enquanto eu orava, perguntei há pouco, ali em 
Mateus 24, veja, ou Mateus 28:20. Vê? Ele disse: ―Eu irei até vós, estarei em vós, Eu,‖ a 
Pessoa, Cristo, na forma do Espírito Santo, ―virei e viverei em vós. Então vós não sereis – 
vós não sereis mais vós mesmos. Eu estarei em vós. E maior é Aquele que está em 
vós, do que aquele que está no mundo.‖ Vê? Hebreus 13:8 diz: ―Ele é o mesmo ontem e 
eternamente‖. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 14 
Não vos deixarei sem consolo; voltarei para vós. Ainda um pouco, e o mundo não Me verá 
mais, mas vós Me vereis; porque Eu vivo, e vós vivereis. Naquele dia (Pentecostes) 
conhecereis que estou em Meu Pai, e vós em Mim, e Eu em vós. Aquele que tem os 
Meus mandamentos e os guarda esse é o que Me ama; e aquele que Me ama será 
amado de Meu Pai, e Eu o amarei, e Me manifestarei a ele. Disse-lhe Judas (não o 
Iscariotes): Senhor, donde vem que Te hás de manifestar a nós, e não ao mundo? Jesus 
respondeu, e disse-lhe: Se alguém Me ama, guardará a Minha Palavra, e Meu Pai o 
amará, e viremos para ele, e faremos nele morada.‖ Ele disse que rogaria ao Pai que 
enviaria outro Consolador o Qual já estava COM eles (os discípulos) mas NÃO 
NELES. Esse era Cristo. Então no versículo vinte e três, falando de Si e do Pai, Ele 
disse: NÓS viremos. (O irmão Branham confirma que são dois. ―Credes em Deus; crede 
também em Mim‖. Então são dois em uma unidade perfeita, formando um só) Aí está: ―O 
Espírito está vindo, o Mesmo Espírito de Deus que se manifestou como o Pai, e como o 
Filho, e ainda se manifestará em muitos‖— UM DEUS Que é Espírito. 
 
O Filho não é um Deus que é Espírito, mas o Deus que é Espírito habitou no Filho, e tanto 
um como o outro habitaria no crente na forma do Espírito. 
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Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 302 
A presença do Espírito Santo neste mundo em vez de Jesus estar aqui, prova que Jesus 
era justo e foi para o Pai. Porém também diz em João 14:18: ―Não vos deixarei SEM 
CONSOLO; voltarei para vós.‖ Ele enviou o Consolador. Ele ERA O CONSOLADOR. 
(Os unicistas ao lerem isso dizem: “Então o Filho e o Espírito Santo são na verdade a 
mesma Pessoa de Deus”. Ora, se isso fosse verdade, então Ele não teria enviado um 
outro Consolador, mas teria enviado a Si mesmo. E por que Ele iria orar ao Consolador 
para enviar outro Consolador se Ele próprio seria esse Consolador? “Vou orar para Mim e 
pedir a Mim mesmo para Eu Me enviar”. É assim que um unicista lê a sua Bíblia, porque 
assim é o Jesus dos unicistas. Mas como já dissemos, na teologia unicista as palavras 
perdem o seu verdadeiro sentido) Ele voltou em ESPÍRITO sobre a verdadeira igreja. Ele 
é a TESTEMUNHA fiel e verdadeira no meio da igreja. Mas um dia Ele voltará em carne 
novamente. Ele provará então Quem é o único potentado sábio, – é Ele, Jesus Cristo, o 
Senhor da Glória. Testemunha Fiel e Verdadeira. 
 
Descendência de Abraão (23/04/1959) § 58 
Senhor, oh, nós apreciamos muito a Ti, o grande Espírito Santo, a confirmação de que Tu 
guardas a Tua Palavra. Nosso Senhor não olhou através do tempo e viu como o homem 
estenderia a Palavra e a faria dizer coisas que não pretendia dizer? Oh, nós percebemos 
isso, Senhor, mas estamos tão contentes de que Ele disse isto: ―Não vos deixarei sem 
consolo. Eu rogarei ao Pai, e Ele vos enviará outro Consolador, que é o Espírito Santo, e 
Ele habitará convosco para sempre,‖ Alguém que confirmaria a Palavra. E Tu disseste: 
―Quando Ele vier, Ele testificará de Mim e te mostrará as coisas que estão por vir.‖ Quão 
felizes estamos hoje, Senhor, por termos a Presença do Espírito Santo. 
 
Deus esteve em Seu Filho de modo que o Pai pudesse Se manifestar no mundo, e agora 
que Jesus está assentado no trono do Pai, Deus mesmo tem descido na Sua Igreja para 
ser conhecido pelo mundo através Dela. 
 
Para Que Foi Dado o Espírito Santo? (17/12/1959) §§ 83-84 
Então Ele disse: ―Agora espere um minuto. Não vos deixarei sem consolo, estou voltando 
para estar convosco. Portanto,‖ Ele disse, ―as obras que Eu faço, vós também fareis.‖ O 
propósito de enviar o Espírito Santo era para Deus continuar através de um grupo de 
pessoas, para continuamente manifestar Deus ao mundo. 
 

O Pai Falou Através do Seu Filho 
 
Mas embora fosse o Filho falando aquelas palavras de João 14, sabemos que a 
promessa nos foi dada por Ele por permissão de Deus, o que em outras palavras, 
equivale a dizer que foi o próprio Pai celestial Quem fez a promessa de que não nos 
deixaria desolados ou abandonados. 
 
O Caminho Provido Por Deus de Aproximação Para Comunhão (09/07/1960) § 98 
Nosso Pai celestial, sabemos que Tu estás presente. A Bíblia é real; o Deus da Bíblia 
vive esta noite. Tu não estás morto, mas estás vivo para sempre, sempre vivendo para 
fazer intercessões. E enviou de volta o Espírito Santo, que Tu disseste: “Não vos 
deixarei sem consolo. (Sabemos que o texto original diz: “Não vos deixarei órfãos”, mas 
veja que o irmão Branham está admitindo que foi o próprio Pai celestial Quem disse 
aquelas palavras) Eu rogarei ao Santo... ao santo Pai e Ele enviará de volta o Espírito 
Santo, (Não era exatamente Deus orando para Deus, mas era o Filho fazendo uma 
petição para o Seu Pai) e Ele testificará de Mim. As obras que Eu faço vós também as 
fareis, ainda mais do que estas fareis, porque Eu vou para o Meu Pai. Um pouco, e o 
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mundo não Me verá mais, mas vós Me vereis; porque Eu estarei convosco, mesmo em 
vós, até o fim do mundo,‖ Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e eternamente. 
 
Esse tipo de oração é o que eu costumo chamar de “oração unicista”, porque aqui o irmão 
Branham está usando a linguagem unicista para retratar João 14. Isso pode confundir a 
qualquer um com uma mente destreinada. Mas quando colocamos tudo na mira das 
Escrituras e da doutrina apostólica, tudo fica endireitado e esclarecido. 
 
O irmão Branham disse que os discípulos ficavam muitas das vezes confusos, porque 
parecia que havia duas pessoas falando ao mesmo tempo, o que de fato aconteceu aqui. 
Embora fosse Jesus falando, aquelas palavras de promessa de que Ele voltaria para a 
Igreja, eram na verdade o próprio Espírito Santo falando através de Jesus. Afinal, Jesus 
disse: ―As Palavras que Eu vos digo não as digo de Mim mesmo‖. Ou seja, “não sou Eu 
Quem realmente está falando, mas o Deus que habita em Mim”. 
 
Sou Eu (20/07/1960) § 49 
Hoje estamos vivendo em uma época em que os infiéis estão tentando explicar tudo. 
Jesus sabia disso. Ele disse: ―Não vos deixarei sem consolo. O Pai enviará o Espírito 
Santo em Meu Nome. E um pouco e o mundo não Me verá mais, mas vós Me vereis, 
porque Eu (o Espírito Santo falando Nele), (Então não era exatamente o nosso Irmão 
mais velho que estava dizendo que não ficaríamos sem pai, mas foi o próprio Pai em 
Jesus que disse aquelas palavras) estarei convosco, mesmo em vós, até o fim do 
mundo.‖ 
 
Veja que aqui o irmão Branham está nos explicando que quando Jesus disse que não nos 
deixaria sem consolo ou órfãos, era na verdade o Espírito do Pai Nele falando aquelas 
palavras. Então, podemos verificar que mesmo com uma tradução pouco adequada em 
suas mãos, Deus não deixou que o Seu profeta se confundisse. 
 
Cura (O que é Câncer) (04/09/1953) § 30 
Pai celestial, nós Te agradecemos por não nos deixares nas trevas. Oh, se o mundo em 
todo o seu emaranhado das Escrituras, sua teologia, se isso fosse tudo em que 
tivéssemos que confiar esta noite, seríamos miseráveis. Mas estou tão feliz no fundo do 
meu coração, que Tu disseste: ―Não te deixarei sem consolo. (Ou “Não vos deixarei 
órfãos”. O irmão Branham reconhece que foi o próprio Pai celestial que disse isso por 
meio do Seu Filho) Eu voltarei e estarei convosco, mesmo em vós até o fim dos tempos‖. 
Ó Deus, aqueles que receberam o Espírito Santo em seus corações, eles Te conhecem. 
Eles conhecem a Ti por um testemunho de Seu poder. Eles são então filhos e filhas de 
Deus. Eles creem que todas as coisas são possíveis... 
 
Nas nossas traduções da Bíblia, vemos que a palavra “órfãos” está correta com o original 
grego, mas sempre entendemos que não era exatamente Jesus aqui chamando aos Seus 
irmãos de “filhos”, mas era o próprio Espírito Santo de Deus em Seu Filho Unigênito 
dizendo que não nos deixaria sem Pai. 


